



Atelier d'impro : le match

publié le 27/01/2021

Les élèves de l'atelier d'improvisation théâtrale, animé par Céline Deshaye tous les jeudis midis, se sont produits mardi 19 pour un vrai "match d'impro". Tout y était : patinoire, maître de cérémonie, arbitres, musicien, et bien sûr le public ! (les 5è1 et 5è4 qui s'initient durant tout le mois de janvier, à la pratique de l'impro). Chez les joueurs, la tension était palpable avant leur premier match (photo 1) ! Après l'échauffement (photo 2), les arbitres donnent thème et contraintes de jeu aux improvisateurs. Les équipes de joueurs ont quelques secondes de concertation avec leur coach, appelées le "caucus" (photo 3), puis le match peut commencer(photo 4). A l'issue du match, c'est le public qui vote pour accorder le point aux rouges ou aux blancs (photo 5). Recueil d'impression : "Avant, on est très stressé, mais une fois qu'on est dans la patinoire, on oublie tout et on fonce !"

Portfolio

